

PRESSEINFORMATION

OÖ Medien, Wirtschaft national, Fachmedien national | 18.04.2023

Vorstand der Richter Pharma AG bestätigt und verstärkt

Langzeit-CEO Roland Huemer und der neue COO Andreas Schilde setzen als Vorstandsteam den Erfolgsweg von Richter Pharma fort

Die Richter Pharma AG hat ihr Vorstandsteam für die kommenden Jahre festgelegt. Richter Pharma Eigentümer und Aufsichtsratschef Florian Fritsch setzt dabei auf Kontinuität: Der langjährige CEO Roland Huemer wird vom Aufsichtsrat in seiner Funktion erneut bestätigt und sein Mandat um weitere 5 Jahre verlängert. An seiner Seite steht seit 03. April 2023 Andreas Schilde als neuer COO, der den Vorstand des Konzerns wieder verstärkt.

Richter Pharma verfolgt einen stringenten Wachstums- und Investitionskurs und kann in seiner über 400-jährigen Firmengeschichte auf nachhaltige Erfolge verweisen. Mit April 2023 verstärkt der Aufsichtsrat von Richter Pharma den Vorstand mit einem neuen COO: Andreas Schilde wird diese Funktion übernehmen. Zuvor war Schilde CFO der Schachinger Logistik Holding und CFO bei Hödlmayr International sowie Geschäftsführer von Daily Service Tiefkühllogistik. Der Oberösterreicher ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Gleichzeitig mit der Bestellung des neuen COO wird der Vertrag des langjährigen CEO Roland Huemer erneut verlängert. *„Wir stehen in einer spannenden und herausfordernden Weiterentwicklungsphase der Richter Pharma AG und bauen jetzt das Fundament für den Erfolg der kommenden Jahrzehnte. Ich freue mich sehr, gemeinsam mit Andreas Schilde und dem gesamten Team mit voller Kraft die Zukunft von Richter zu gestalten“*, skizziert Roland Huemer die Zielrichtung des Konzerns.

„Richter Pharma ist in der österreichischen Gesundheitswirtschaft ein anerkannter Leitbetrieb und systemkritischer Gesundheitsversorger und -logistiker. Ich freue mich sehr, künftig mit meiner Management-, Produktions- und Logistikexpertise zum gemeinsamen Erfolg des Konzerns beitragen zu können“, geht Andreas Schilde mit hohem Enthusiasmus in seine neue Funktion.

„Richter Pharma ist trotz der herausfordernden Rahmenbedingungen strategisch auf Kurs. Diesbezüglich bedanke ich mich bei Roland Huemer und dem gesamten Team für die ausgezeichnete Arbeit der vergangenen Jahre und freue mich über die Verlängerung seiner CEO-Funktion. Ebenso freut es mich, dass wir mit Andreas Schilde einen ausgewiesenen Produktions- und Logistikexperten als COO gewinnen konnten und er an der Seite von Roland Huemer Teil eines schlagkräftigen Vorstandsduos ist“, betont Richter Pharma Eigentümer und Aufsichtsratsvorsitzender Mag. pharm. Florian Fritsch.

Fakten zum Unternehmen:

Die Richter Pharma AG ist ein internationaler Pharmahersteller, Vollgroßhändler und Logistikdienstleister mit Hauptsitz in Wels, Oberösterreich. Das Unternehmen agiert in den zwei großen medizinischen Bereichen „Humanmedizin“ und „Veterinärmedizin“ und konzentriert sich dabei auf vier Geschäftsfelder: Das Pre-Wholesaling für nationale und internationale Pharmahersteller, den vollsortierten Großhandel von Arzneimitteln und Gesundheitsprodukten für Mensch und Tier und die Produktion von Veterinärarzneimitteln. Das Familienunternehmen

erwirtschaftete im Geschäftsjahr 2022 einen Umsatz von 682 Millionen Euro und beschäftigt über 400 Mitarbeiter an 5 Standorten in Österreich.



Rückfragehinweis:

Mag. Birgit Schiehauer

Unternehmenskommunikation & Organisationsentwicklung

Mobil +43 (0)664/845 53 16 // Tel. +43 (0)7242/490-210

birgit.schiehauer@richter-pharma.at

www.richter-pharma.at

Bild 1: Andreas Schilde – COO und Mag. Roland Huemer, CEO Richter Pharma AG (v.l.n.r.)

Bildhinweis: Richter Pharma AG **Fotocredit:** Jürgen Grünwald (Abdruck bei Nennung honorarfrei)